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★職場例会　北陸電力株式会社

2892回　2014年11月13日　職場例会 於：北陸電力株式会社

★会長挨拶・報告　蓮井　正樹

会員数 59名 ◆ 出席数 23名
欠席数 36名 ◆ 出席率 38.98％

例 会 報 告
2014年11月13日（木）

職場例会
北陸電力株式会社

秋季家族親睦旅行

会員数 59名 ◆ 出席数 25名
欠席数 34名 ◆ 出席率 42.37％

例 会 報 告
2014年11月2日（日）

早朝例会
小松末広体育館前

　　皆さん、おはようございます。早朝よりありがとうございます。今日は家族親睦旅行で、大阪方面に行っ

てまいります。天候が危ぶまれますが、親睦ある良い旅行になればと思っています。参加者の皆さん、宜しく

お願いします。

2891回　2014年11月2日　早朝例会 於：小松末広体育館前

★会長挨拶・報告　蓮井　正樹

末広体育館前 → 小松ＩＣ（北陸・名神） → 豊中ＩＣ（阪神道） → 道頓堀「はり重」昼食 → あべのハルカス展望台 →
海遊館 → 豊中ＩＣ → 小松ＩＣ → 末広体育館前

小松末広体育館前・バス出発 → 七尾大田火力発電所見学 → 昼食（加賀屋七尾店）→
志賀原子力発電所見学 → 小松末広体育館前  解散

末広体育館前 → 小松ＩＣ（北陸・名神） → 豊中ＩＣ（阪神道
海遊館 豊中ＩＣ 小松ＩＣ 末広体育館前



岡田　靖弘 会員

★秋の叙勲　瑞宝小綬章
　受章祝い

章

2893回　2014年11月20日　例  会 於：小松グランドホテル

★会長挨拶・報告　蓮井　正樹
　11月２日に大阪への家族旅行がありました。参加者は事務員を含めて、ロータリアン12名、家族19名の合計

31名でした。昼食は「道頓堀はり重」でのすき焼きでしたが、ここの女将は中西副会長と高校の同級生だった

ようです。食事後はあべのハルカスへ行きましたが、展望台は地上300m、60階にあり、眺めは最高でした。

その後、海遊館へ行き、有名なジンベエザメも見てきました。心配された天候も、帰りのバスの途中までは大

丈夫でしたので、楽しいひと時を過ごせました。この企画をプランニングされた中西副会長、バス内でのビン

ゴゲームを企画していただきました原後親睦委員長に感謝いたします。

七 野　利 明  様

卓 話

「ＪＲからＩＲへ」

紹介者
岡田靖弘会員

●設立の経緯
　　ＩＲいしかわ鉄道は平成27年3月14日の北陸新幹線金沢開業に伴いＪＲから経営分離される並行在来線
　区間（北陸本線　金沢駅・直江津駅間、信越本線　直江津駅・長野駅間）のうち、金沢駅・倶利伽羅駅間
　17.8ｋｍを経営する鉄道会社として平成24年8月に設立された。弊社が経営することとなる区間は県民の
　日常生活を支える幹線区間として、また貨物輸送の大動脈として重要な役割を果たしており、その問題
　点を知っていただくとともにご理解とご協力をいただきたいと考えている。
●運行計画
　　　　現行の普通列車運行本数を確保するとともに通学・通勤、新幹線や北陸鉄道との乗り継ぎ、金沢駅発
　最終列車の時刻繰り下げなど利便性の向上に配慮したダイヤ編成を検討している。また七尾線の普通列
　車については会社境界となる津幡駅で乗換える必要がないようＪＲが直通運転することとしており、富
　山方面についても金沢駅・富山駅間を富山県会社と相互に直通運転することとしている。
●収支計画・運賃
　　　　現行ＪＲ運賃を維持した場合、10年間で11億円の赤字が予想され、この赤字を運賃のみで解消しよう
　とすれば約20％の値上げが必要となるが、経営努力などで14％程度の値上げに抑えることとしている。
　また開業から5年間は激変緩和措置として平均9％の値上げに抑えるが、これは県の政策判断によるもの
　であり運行支援基金から公的支援を受けることとしている。
●乗継割引
　　　　金沢駅、津幡駅、倶利伽羅駅を境界として経営主体が変わるが、これらの駅を越えて利用する場合、
　各会社の運賃が併算され、現行の2倍以上となるケースがある。同じ区間を利用しているのに供給側の
　都合で運賃が大きく変わることはお客様の納得を得にくいことから各社はお互いを乗り継ぐ場合、割引
　する制度を設けることとした。この場合にあっても県や関係市町から見合いの助成をいただくこととし
　ているが、それでも運賃上昇分を含め平均10～20％の値上げとなる。少なからず負担増となることにご
　理解とご協力をお願いしたい。
●結び
　　　　ＩＲいしかわ鉄道の「ＩＲ」は、「Ishikawa　Railway」の頭文字であり、また「愛ある鉄道」という
　意味、そしてアルファベットで「Ｉ」は「Ｊ」の一つ手前ということでＪＲの一歩先へ行くサービスを
　提供するという決意が込められている。皆様に末永く可愛がられる鉄道となるよう目指していくのでご
　支援をお願いしたい。

紹介者
岡田靖

4日の北陸新幹線金沢開業に伴いＪＲから経営分離される並
間、信越本線 直江津駅・長野駅間）のうち、金沢駅・倶利
平成24年8月に設立された。弊社が経営することとなる区間
また貨物輸送の大動脈として重要な役割を果たしており

ＩＲいしかわ鉄道株式会社
代表取締役社長



メークアップ届

10／30　選考委員会　蓮井正樹、中西、寺田、中橋、斉藤、中川
11／2　  秋季家族親睦旅行　蓮井正樹、中西、寺田、土定、福島、原後、松多、宮城、斉藤、山崎、湯浅外志男
11／9　  地区クラブ会員増強委員長会議　寺田
11／11　第５回ミニフォーラム　原後、蓮井正樹、堀、上出、川腰、小林幹雄、数左、那谷、新滝、新谷、山本、安藤会員数 59名 ◆ 出席数 41名

欠席数 18名 ◆ 出席率 69.49％

例 会 報 告
2014年11月20日（木）
小松グランドホテル

蓮井　正樹
　七野様、在来線のわかりやすい卓話ありがと
うございました。また、岡田会員の瑞宝小　綬章
を失念しまして誠に申し訳ありませんでした。
１１月２日の家族旅行、１３日の職場例会、皆
様のご協力ありがとうございました。

中西　忠彦
　ＩＲいしかわ鉄道の七野様、本日は貴重なお
話をいただきありがとうございます。私共の業
界とは大変かかわりのあるお仕事ですので、興
味深く拝聴させていただきました。岡田さん、
瑞宝小綬章受章おめでとうございます。

德田八十吉
　岡田さん、西さん、おめでとうございます。
七野利明様、ありがとうございました。１１月
２２日（土）午後７時から、ＴＢＳジョブチュ
ーンに出演します。お時間がございましたら、
ぜひご覧下さい。

蓮井　正亮
　岡田さん、秋の叙勲おめでとうございます。
小松ロータリーの誇りがまた一つ増えました。

西　正次
　本日は誕生祝い有難うございます。今月２７
日で６３歳となります。昭和年号の６３年間を
生きてきたことを思う時、年齢を重ねてきたこ
とを改めて実感しております。

中田　一夫
　１１月１３日、職場例会として、北陸電力の
七尾太田火力発電所と志賀原子力発電所を見学
いただきありがとうございます。今後も電気料
金が上がらないようにガンバリます。

澤矢　豊伸
　七野様、並行在来線の経営は大変かと存じま
すが、競場車業を再建された手腕に期待してお
ります。

寺田　英夫
　七野様、本日は卓話ありがとうございました。
今後共、県民の鉄道として、末永く親しまれ愛
されるようにお祈り致します。また、岡田様、
秋の受章おめでとうございます。お祝い申し上
げます。

岡田　靖弘
　お祝いありがとうございます。これも、ひと
えに皆様方のお支えの賜と深く感謝申し上げま
す。今後とも精進のうえ、頑張っていきたいと
思いますので、宜しくお願いします。七野社長
様、お忙しい中、卓話ありがとうございました。
３月１４日の開業に向け、益々頑張って下さい。

ニコニニコニコBOX

卓 話

「世界と日本の輪（調和）を求めて」

高 木　千 鶴  様

グローバル　パートナー
ディレクター

めて」
紹介者

八十山和代会員

紹介者

八十山和代会員

2894回　2014年11月27日　例  会 於：小松グランドホテル

★会長挨拶・報告　蓮井　正樹
　11月13日は職場例会でした。場所は七尾大田火力発電所と志賀原子力発電所の２カ所でした。七尾大田火力

発電所は燃料が石油ではなく、石炭火力というところが特徴の発電所でした。石炭火力は石油よりも値段の安

いことが利点ですが、CO2排出量や粉塵の多くなる事が欠点です。七尾大田火力発電所ではこの欠点を補うた

めに、粉塵や窒素酸化物の除去、石炭の燃えかすをセメントの材料にするといった対策をとって、環境問題に

配慮していました。また、発電に伴う温水を利用して、釣り場を一般に開放していました。一方、志賀原子力

発電所の見学では、セキュリティーチェックの厳しさです。入館するには事前の登録はもちろん、本人を証明

するパスポートか運転免許証の携帯が必要でした。また、金属探知機も通らなくてはなりませんでしたが、タ

バコの銀紙にも反応したのには驚きました。発電所内ではまだ点検段階だったため、本来なら見る事のできな

いタービンも見る事ができました。また、地震でトラブルが発生した場合の司令室としての免震棟の建物も見

学できました。この建物の地盤はゴムでできているため、強度の地震にも耐えられるように設計されているそ

うです。火力発電所の粉塵対策とは異なり、テロや地震・津波に対する防御に重点がおかれていました。天候

は雨が降ったり止んだりで、風が強く、寒い１日でしたが、意義のあった職場例会でした。北陸電力の中田会

員、ありがとうございました。



メークアップ届

11／20　第２回選考委員会　蓮井正樹、中西、数左、堀、野尻
11／20　１１月定例理事会　蓮井正樹、寺田、数左、福島、嶋田、中田一夫、西、杉本、川腰、谷内、原後、澤矢、中澤
11／23　小松ＲＡＣ創立４０周年記念例会　蓮井正樹、湯浅外志男、中西、川腰、岡田、西
11／27・28　ロータリー研究会　湯浅外志男会員数 59名 ◆ 出席数 41名

欠席数 18名 ◆ 出席率 69.49％

例 会 報 告
2014年11月27日（木）
小松グランドホテル

蓮井　正樹
　父方の先祖も、母方の先祖も、素晴らしい経
歴で感心いたしました。また、高木様の多彩な
才能をこれからも生かして活動して下さい。
１１月１３日の職場例会の機会を与えていただ
きました中田会員に感謝いたします。

中西　忠彦
　高木さん、本日はお忙しい中、お話をいただ
きありがとうございます。とてもアグレッシブ
な性格に感動しました。

中橋　勝美
　高木千鶴様、ゲスト卓話ありがとうございま
す。世界との架け橋役として、ご活躍を期待し
ています。このたび、住まいの近くに２００坪
の公園を作り、２９日にオープンします。地域
の方々にゆとりとやすらぎとパワーを生んでも
らうために整備をしました。今後、数年間で県
内に５ヶ所作っていきます。本日の北國新聞南
版に記事の掲載になりました。

寺田　英夫
　高木様、本日は卓話して頂きありがとうござ
いました。中国、韓国との交流にガンバッテ下
さい。今後益々のご活躍をお祈りします。

八十山和代
　ちづるちゃん、素晴らしい卓話ありがとうご
ざいます。しっかりと自分を持ち歩んでいる人
生をたのもしく思っています。ご両親に感謝で
すね。貴社、グローバルパートナーが益々発展
するよう応援しています。１２年前に北京に事
務所を作り、中国人と交流しているので、いつ
か一緒に行きましょうね。

ニコニニコニコBOX

★宝 友 会 11月12日（水）　於：料亭 一浪

★蒲郡ＲＣ親睦会 11月29日（土）　於：長沖



　２０１４年３月２３日小松ロータリークラブ早朝例会と清掃活動を行いました。

　もともとロータリーの森清掃で始まった活動が波及して平成20年度から県、市、以外の各種 5団体

が水辺クリーンデーという名前に変わり一緒に活動するようになりました。日頃から、なにげなく通

っている公園、川辺、などがありますが誰かがメンテ、掃除、清掃しているからきれいになっており

ます。自然の環境を守るために、日頃から何ができるのかを、率先して何が必要かのきっかけを考え

る一日になりました。

11月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標 2,000,000 円 ! ニコニコBOX11月末の累計金額 890,400 円 !

1日　玉作　明寛会員
13日　本田　外男会員

22日　土定　助勇会員
27日　西　　正次会員

400円 !

★ロータリーの友  英語版掲載　　第73号　平成26年11月15日発行

表 紙

P28（中段）


